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【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【副ＳＡＡ】萩原喜八郎 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

【ビジター】富士見市長 星野信吾様 
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ましたが無事に開催できました。今後につきまし

ては協議が必要ではありますが、奉仕活動につい

て考える良いきっかけになると思います。このよ

うにお互いの考え方の相違が生まれ、意見の対立

が起きることはあるものだと思います。 

 私がまだドクターになったばかりの頃に、先輩

ドクターから教えられたことを思い出します。そ

れはこのような意見の対立が起きた時にその対立

の原因をよく精査してさらに根気よく話し合うこ

とにより対立していた患者さんと距離が問題の起

こる前より身近にすることが出来るという教えで

した。来年からのうたごえフェスタについて問題

があるから手を引いてしまうそれもあるでしょう

が、それではうたごえフェスタの校長先生方には

ロータリーとはこんな団体なんだと思われるで

しょう。それを変えるには更に大変な努力が必要

になるでしょう。今後の富士見ロータリーの行動

で、現在の校長先生方のロータリーへの想いを変

えるいいチャンスであると考えます。皆さんの意

見はいかがでしょうか？１２月１０日志木のふれ

あいプラザで職業奉仕セミナーに出席してきまし

た。これは第２グループだけで開催されたセミ

ナーで昨年度から出前セミナーとしてそれぞれの

グループごとでセミナーを開催しているそうで

す。１４時３０分から１６時３０分まで勉強して

きました。職業奉仕は難しいと感じますが、他の

クラブではやはり卓話に力を入れているようでし

た。様様な社会人の集まりですから当然ですが、

もう私の年度も半年ですので見習おうかと思って

おります。セミナーの中で武田職業奉仕部門委員

長が例会中に４つのテストの唱和するクラブがあ

りますが、ロータリーの行動規範の唱和を提唱し

ていました。そこで今日はそれを行いたいと思い

ます。 

  

今年度活動テーマ 

 「リスタート」 
 

 

 

 皆さんこんにちは 

 本日は夜間例会とさせて頂きました。それは今

年最後の例会でありますので忘年会を行う年度も

ありましたが、今年度は新年会にその力を集結す

ることにしましたので、クラブでは忘年会を行い

ませんでしたが、皆さんそれぞれに忘年会に行き

やすいようにと夜間例会にした経緯もあります。   

 皆さんの御理解、ご協力お願いします。 

今日は富士見市市長の星野信吾会員に富士見の現

状から未来について卓話をお願いしました。星野

市長様には私が会長をお受けする前から実は卓話

のお願いをしておりました。富士見市はララポー

ト開業によって、それぞれの立場からその影響に

ついて様々なご意見があると思いますが、本日は

行政を治める立場からの意見などを伺えたらと

思っております。 

 先週はうたごえフェスタに振替でしたが、その

うたごえフェスタには多くの会員と会員の奥様に

も参加して頂きましてありがとうございました。

このプロジェクトでは皆さんにご心配をおかけし      

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     
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【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      

【出席報告】委員長 江澤康夫会員     

松本仙太郎会員 

 度々の欠席が続き申し訳ありません。 

竹内会長、羽石幹事 

 今年、最後の例会になります。今年１年お世話 

 になりました。 

  又、星野市長の卓話、宜しくお願い致します。 

斉藤重治、塩野芳雄、横田栄作、横田正志会員 

秋元伸一郎、阿部晋一郎、浅見隆広会員 

荒城幸夫、石川 泉、江澤康夫、大坪 進会員 

奥田功次、小椋博之、尾崎 功、尾崎孝好会員 

栗原 平、桑原福治、斉藤正司、酒本俊司会員 

島田敏郎、下山定夫、長根章浩、野﨑秀一会員 

萩原喜八郎、深谷雅良、柳田政男会員 

山口 勇、山城 盛、吉野欽三、吉原孝好会員 

 今年、最後の例会になります。今年１年お世話 

 になりました。 

  又、星野市長の卓話、宜しくお願い致します。 

下山定夫会員 

 竹内先生、先日はお世話になりました。 

野﨑秀一会員 

 ２人目の孫、女子が産まれました。 

吉野欽三会員 

 誕生祝い有り難うございました。 

浅見隆広会員 

 早退致します。 

桑原福治、吉野欽三、小椋博之会員 

 前回欠席しました。 

島田敏郎会員 

 遅刻しました。     

             

            本日の合計￥52000． 

  

      

  

【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康夫会員     

1)例会変更の件 

１．和光ＲＣ 

 12月21日（月）⇒12月18日（金） 

      点鐘13:30  年忘れ移動例会 

    ホテルカデンツァ光が丘「むさしの」    

  12月28日（月）⇒定款による例会取消し 

  

2．当クラブ 

 12月25日（金）→定款による例会取り止め 

 平成28年 

 １月 1日（金）→祝日につき休会 

    8日（金）→移動例会につき休会 

    15日（金）→定款による例会取り止め 

      22日（金）→クラブ協議会 

   29日（金）→クラブ協議会 

 

2)次の書類を回覧します 

1．ＲＩ財団ニュース１２月号 

2．Ｒ財団海外派遣奨学生募集ポスター掲示の 

 お願い「派遣年度2017年7月1日－ 

                       2018年6月30日」 

3．事業報告書の送付とバギオ基金へのご寄付の 

 お願い 

4．和光ＲＣの会報 

 

3)本日、理事会を開催。 

 

                 

   

 正会員数 免除会員 出席率 メイクァップ 修正出席率 

１２ 

月 

１８ 

日 

会員数 ４９名 １４名  － － ー 

出席数 ２４名  9名 74％   

 

ロータリーの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。 

1） 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動す

る。 

2） 取引のすべてにおいて尊重の念を持って接する。 

3） 自分の職業スキルを生かして、若い人々を導き、特別なニーズを抱える

人々を助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。 

4） ロータリーや他のロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。 

5） 事業や職業における特典を他のロータリアンに求めない。 



 本日は「市政に関すること」をパワーポイント

でお話を進めて参ります。 

 よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富士見市の現状とこれまでの取り組みと 

             課題・近未来像 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・市民満足度の変化 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・未来を担う子どもを育み。育ちあう人のまち 

   子育てするなら富士見市で 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・安全・安心・快適な地域をつくる人のまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・市民参加・協働により、 

   豊かな自治をつくる人のまち 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【卓話】富士見市長 星野信吾様 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

  

       

   

       

 

      

 

 

 

   

      

 

 

        会場風景 

                 

     

          

  

        

 

  

 

    

  

 

 

                   

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

      各学校演奏   

１．南畑小  

２．諏訪小  

３．ふじみ野小 

４．みずほ台小 

 

    

  

 

 

 

 

 

５．鶴瀬小 

 

 

 

 

 

 

６．つるせ台小 

 

 

                   

   

       

 

 

  

会報・IT委員会      週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 
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【会 長】竹内英明  【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆  【ＳＡＡ】深谷雅良 

 

【会長挨拶】 会長 竹内英明会員     


